

●昼休みスタート！！響きわたる歓声、あふれる笑顔、光る汗！もめ事も…

6月23日（火）、学校再開後、はじめての『昼休み』を実施しました。3年生と5年生の子どもたちは楽しそうに、運動場せましと走り回ります。「だるまさんがころんだ」や「しっぽとりおにごっこ」など、学級で考えた遊びの中で、友だちとかかわる姿がいたる所で見られました。

翌24日（水）は、1年生と6年生が昼休みを満喫しました。遊具に群がる姿に「くっつかないよ。」と担任が声をかけます。別



の場所ではブランコの順番でもめる子どもたちがいます。横から別の子が声をかけ、ブランコは次の子供の番になりました。もめ事も社会性の成長に不可欠なものです。休み時間の必要性を改めて感じると共に、いつもの風景がもどったことをうれしく感じました。



学校では、「どんな遊びならば子どもたちの密集、密接を少なくできるか？」を考え、子どもたちの休み時間の過ごし方についても「新しい生活様式」の定着を図っていきたいと考えています。また、密集リスクを軽減するために、まずは二学年ずつ、スペースを分けて使うようにしています。今後は、子どもたちの様子を見ながら、時間や場所についてのことを学校として検討していく予定です。

●6年生、思いやり活動スタート！！

6月22日（月）に、学校再開後初の思いやり活動の時間がありました。異学年が交わることを避けるため、1学期は6年生のみの活動です。活動については、感染症の感染リスクに配慮して行うことにしました。

6年生の子どもたちは、大池小を支えるリーダーとして、今、何ができるかを自分たちで考えて活動内容を話し合いました。今後、大池小の『新しい思いやり活動』がどのように形作られていくのか、みんなで見守っていきたいと思います。

思いやり活動	リーダー	活動内容
リーダーズ	萩原 翼	・各思いやり活動の統括 ・1年生への学校紹介ビデオ作成
たてわり	杉村 瑞希	・1年生へのメッセージカード作成 ・各学級紹介
福祉	高橋 夏和	・アドバイス箱（6年生が悩みを解決します）の設置
学習	土屋春琉舞	・学習ビデオ、プリント作成
生活	本多 桃	・ソーシャルディスタンスを意識させる掲示の作成 ・高学年の清掃活動紹介、呼びかけ
体育	新藤 穂月	・一人のできるストレッチの紹介 ・ラジオ体操のビデオ作成
音楽	福島 若奈	・すきま時間にできるリズム遊びの紹介と教えること
放送	佐藤 充憲	・みんなが楽しくなるような放送内容を考え、放送する ・時間や手洗いを意識するような放送をする
掲示	佐々木笑瑠	・各思いやりが活動に専念できるように掲示物を引き受ける ・効果的な掲示物の作成
イベント	立石 己弥	・休み時間に教室でもできる遊びの紹介 ・イベントブックの作成
保健	山田 瑠華	・手洗い、マスクの正しい使い方の呼びかけ
図書	村上 柑奈	・読み聞かせビデオの紹介 ・おすすめの本の紹介

●5,6年生、掃除をありがとう！

現在、全校児童による清掃は行っておらず、週に一度5, 6年生が廊下や階段、流し等を掃除してくれています。短時間で、黙々と働く姿には、高学年としての頼もしさを感じます。

ご家庭でも、ぜひほめてあげてください。

